



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse
Téléphone : (41.21) 312 84 26 Fax : (41.21) 323 60 73 E-mail : fla@fla-wrestling.com Internet : www.fila-wrestling.com

A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU FILA
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES AFFILIEES A LA FILA

Concerne : tarifs en US\$ et en Euros de la taxe d'engagement

Chers Collègues,

Compte tenu de la fluctuation des monnaies, la taxe d'engagement est aujourd'hui de **CHF 100.- ou 110.- US\$ ou 85.- Euros** à partir d'aujourd'hui, et jusqu'à nouvel avis.

Nous vous rappelons que la taxe d'engagement est perçue par l'organisateur au moment de l'accréditation lors des Championnats du Monde cadets, juniors et seniors, ainsi que lors des Coupes du Monde juniors et seniors, des Championnats continentaux seniors et des Tournois de Qualification pour les Jeux Olympiques.

Nous vous remercions de prendre bonne note de cette modification et vous prions d'agréer, Chers Collègues, nos salutations sportives.

TO ALL FILA BUREAU MEMBERS
TO ALL NATIONAL FEDERATIONS AFFILIATED TO FILA

Subject : price in US\$ and in Euros of the entry/engagement fee

Dear Colleagues,

Due to the currency fluctuation, the value of the engagement fee is **CHF 100.- or US\$ 110.- or 85.- Euros**, from today and until further notice.

We are reminding you that the engagement fee must be paid to the organizer at the time of the accreditation procedure at the following competitions: Junior, Senior and Cadet World Championships, Senior and Junior World Cups, Senior Continental Championships and Olympic Games Qualifying Tournaments.

We thank you for your attention regarding this matter.

Sincerely Yours

Michel Dusson
FILA General Secretary

Raphaël Martinetti
FILA President